



Liebe Eigentümer und Bewohner,

zur Vorbereitung der Informationsveranstaltung am 19.05.2022 bezüglich der Betontrogsanierung haben wir eine Bitte an Sie:

Sollten Sie schon äußerlich erkennbare Beschädigungen (innen oder außen) an Ihren Betontrögen und/oder der Fassade festgestellt haben, bitten wir Sie höflich, uns ein Foto von der/den Beschädigungen mit der dazugehörigen Wohnungsnummer per Mail zukommen zu lassen:

[anne-kareen.krueger@verwey-gmbh.de](mailto:anne-kareen.krueger@verwey-gmbh.de)

Sollten Ihnen die technischen Mittel nicht zur Verfügung stehen, können Sie sich auch gerne an die Hausmeister wenden. Diese werden dann ein Foto fertigen und uns entsprechend zukommen lassen.

Für Ihre Mithilfe bedanken wir uns recht herzlich!

Verwey GmbH